

P2-002 Projekt 2: Mitentscheiden dürfen: Direkte Demokratie besser machen und kommunales Wahlrecht einführen

Antragsteller*in: LAG Demokratische Rechte

Beschlussdatum: 11.04.2016

Änderungsantrag zu P2

Von Zeile 2 bis 3:

Direkte Demokratie ~~ist ein wichtiges Korrektiv~~ wesentlicher Bestandteil des Stadtvertrags Beteiligung und eine wichtige Ergänzung der parlamentarischen Demokratie. Das zeigte sich zuletzt bei den erfolgreichen Volksentscheiden zum Tempelhofer Feld und den Berliner

Begründung

Es handelt sich bei den ersten drei Projekten gedanklich um ein Projekt. "Korrektiv" klingt nur nach einer Korrektur der repräsentativen Demokratie - direkte Demokratie ist aber mehr, sie ermöglicht auch Initiativen unabhängig vom Parlament und nicht nur Korrekturen der Entscheidungen des Parlaments.